

MESSES

Mercredi 06 mai – 19h00
Messe

Dimanche 10 mai – 10h30
Messe

Intentions Messe : Marie-Louise RICHE

11h45
Baptême : Melissa RAYAR

Mercredi 13 mai – 19h00
Messe

Jeudi 14 mai – Ascension
10h30
Messe

Dimanche 17 mai – 10h30
Messe des familles

Intentions Messe : Joséphine TALBOT

11h45
Baptêmes : Kaicy FAGOUR
Raphaël DELIN

PRIERES

Méditation du Chapelet
Lundi, Jeudi et Vendredi
à 19h30
Dimanche à 15h

Méditation du Rosaire
3^{ème} vendredi du mois à 19h30

"Celui qui garde ses
commandements
demeure en Dieu et Dieu
en lui. (1 Jn 3, 24)"

RENCONTRES ST PAUL

Mardi 05 mai – 20h30
Réunion Préparation Baptêmes

Dimanche 10 mai – 15h00
Adoration du St Sacrement

Mercredi 13 mai – 20h00
Conseil Economique de Secteur

Samedi 16 mai – 09h30
Catéchèse des Primaires
14h30
Catéchèse 6^{èmes} – 5^{èmes}

Dimanche 17 mai – 09h30
Partage d'Évangile
10h30
Eveil à la Foi
12h45
Repas / départ du Père Pascal

RENCONTRE DIOCESE

(voir informations à l'intérieur)

Nous avons accompagné dans
la maison du Père :

Marthe LE LEUXHE



... de la vallée aux renards

Paroisse St Paul
Vallée aux Renards
1F, rue Jean Moulin
94260 Fresnes
Tél : 01.43.50.92.65



L'Echo de Saint Paul...

N°161 Du 3 au 17 mai 2015

Edito

Communion et Joie de croire

Un enfant qui se préparait à communier pour la 1^{ère} fois écrivait : «**Je veux communier parce que j'aime déjà Jésus, et je veux lui ressembler davantage**» La communion, c'est bien fait pour cela. Pour vivre de la vie de Jésus, pour «demeurer en lui», comme un sarment, une feuille, une grappe, de cette belle vigne.

En ces dimanches de Pâques nous écoutons, dans l'Évangile de Jean, ce que Jésus disait à ses amis le soir du Jeudi Saint, son testament en quelque sorte, au moment où il inventait ce signe de la Communion pour nous dire et nous donner sa présence aujourd'hui.

Jésus disait **le secret du bonheur** qui a éclairé toute sa vie : c'est l'amour de Dieu son Père, et son amour pour tous les hommes. «Dieu est Amour» ; «l'Amour vient de Dieu» ; «Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés». J'entends Jésus dire à chacun : «le Père t'aime comme son enfant.» Dieu aime... même ceux qui ne l'aiment pas. Il invite à aimer. Car aimer rend heureux et fait vivre. C'est cela **la joie de croire**. « Je vous ai dit cela pour **que ma joie soit en vous, que vous soyez comblés de joie... Comme je vous ai aimés, aimez-vous** les uns les autres. Il n'y a pas de plus **grand amour** que de **donner sa vie...** »

Ce pain, ce vin, partagés, c'est ma vie donnée pour vous et pour la multitude... Faites-cela vous aussi !

Fernand Prod'homme

ECHO DE SAINT PAUL

Vigile de Pentecôte :

A retenir : cette année, c'est à Notre Dame de la Merci que nous fêterons en secteur la Vigile de Pentecôte le **samedi 23 mai**.

Accueil et repas partagé à partir de 19h00
Et Messe à 20h30

Vous êtes témoins de merveilles ou fragilités dans votre quotidien. L'équipe de rédaction attend toujours vos témoignages pour enrichir notre bulletin paroissial.

Contactez Philippe ou Catherine, ou écrivez par mail à la paroisse.

ECHO DU SECTEUR

Familles Roms à Rungis

Romeurope et le Secours Catholique 94 organisent une rencontre pour les personnes désireuses de s'investir dans l'accompagnement des familles roms de Rungis le **mardi 5 mai** à 20h30 au centre paroissial de Rungis.

N'hésitez pas à en parler autour de vous.
Renseignements : Mary : 06 30 41 13 62

ECHO DU DIOCESE

Déclaration de Monseigneur Michel Santier, Evêque de Créteil aux catholiques de son diocèse après les attentats déjoués contre deux églises à Villejuif

Mercredi matin, nous apprenions par une dépêche du ministère de l'intérieur qu'un jeune étudiant en informatique projetait de manière imminente un attentat, vraisemblablement contre une ou deux églises à Villejuif.

Depuis, les investigations ont permis d'établir son implication dans le meurtre d'une jeune maman, Aurélie Châtelain, arrivée la veille en vue de participer à un stage de formation professionnelle. Nous redisons notre sincère compassion à cette famille brisée, que je vous demande de porter dans vos prières.

Je tiens par ailleurs à remercier les services de l'Etat, qui ont permis de déjouer ces attentats.

Je sais bien que l'émotion déborde au-delà des catholiques pratiquants et que beaucoup de Français sont touchés dans ce qui fonde leur histoire et leur mémoire profonde.

Après la stupeur et l'incompréhension d'une telle nouvelle, je demande à tous les catholiques du Val-de-Marne de rester unis et de ne pas céder à la peur !
Nos églises doivent rester ouvertes !
Nos célébrations doivent continuer à célébrer notre Espérance !
Nos communautés doivent être vigilantes !

Régulièrement, nous découvrons par la télévision et la presse, les exactions dont sont victimes les Chrétiens d'Orient ! Touchés dans leur chair, privés de leurs biens, ils résistent et continuent de proclamer leur foi en un Dieu d'Amour, tissant des ponts entre les diverses communautés de croyants et d'incroyants.
Aujourd'hui, ces événements val-de-marnais aiguissent vivement notre conscience :
Oui, « **nous sommes tous des chrétiens d'Orient** », parce que nous sommes tous, chrétiens !

Notre résistance, ici en Val-de-Marne ne se fera ni par les armes, ni par la psychose !
Nous résisterons par notre calme, notre discernement, notre capacité à croire en la fraternité entre tous les peuples, entre tous les croyants, de toutes les confessions chrétiennes et de toutes les religions ! C'est notre rempart contre la violence.
Sur la croix, le Christ a tué la haine, et fait de nous des messagers de Paix enracinés dans l'Evangile, portés par l'Espérance en Jésus-Christ, je vous invite donc à aller plus loin dans l'élan de fraternité.

Soyons nombreux dans nos églises, ce dimanche ... et les dimanches suivants.

Michel Santier - Evêque de Créteil